
旧淀川区役所の建物

　杉田忠裕市議は５月22日の市会財政総務委員会で、移転から９年過ぎても

再開発が進んでいない旧淀川区役所跡地について、市の取り組みを追及しました。

　市は「採算性と公益性の両面から十分な確認が必要」としたうえで、

「何としても今年中に事業者決定のめどをつけたい」と答弁しました。

　また、市は今年２月に図書館整備を前提とした公募条件をまとめ

るため、事業者と意見交換をし、８つの事業者から分譲住宅や

ホテルなどを併設するなどの提案があったことを明らかに

しました。
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弁護士の無料法律相談
毎月第2木曜日、13時 30分から16時の間
小亀哲治弁護士が無料で相談に応じます。
次回は6月 14日、7月 12日の予定です。
希望される方は4805-0450へお電話下さい。

要予約府政・市政に関するお問い合わせ・ご相談は

Yodogawa Cｈａｐｔｅｒ Ｎews
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旧淀川区役所跡地の再開発旧淀川区役所跡地の再開発

　加治木一彦府議は５月30日の府議会教育常任委
員会で学校法人・森友学園について質疑をしました。
　森友学園から平成29年度の監査を引き受ける公認
会計士が見当たらない、との連絡があったそうです。
府は扱いを文部科学省に照会しており、その見解を
踏まえて検討する、としています。

森友学園　会計士見つからず森友学園　会計士見つからず

　私立学校振興助成法に基づき、大阪府から年間１千万円以上の補助金を
受けている学校法人は、前年度の決算書類と公認会計士らの監査報告書を
府に提出することが義務付けられています。
　加治木府議は府に対し、学校法人が突然経営破たんすることのないよう、
適切に指導することを求めました。

塚本、東三国、
西中島南方に駐輪場新設

３１年２月末  完成予定

　駅周辺の放置自転車対策の
一環として、塚本、東三国、
西中島南方の各駅に駐輪場が
新設されます。塚本は約 40
台、東三国は約 30 台、西中
島南方は約 40 台分を確保す
る予定です。今年８月上旬に
着工、平成 31 年
２月下旬に完成
の見込みです。

今年中に事業者決定のめどを 図書館設置を前提に



中央分離帯を一部撤去

三津屋南・中 の市道

　三津屋南２丁目と三津屋中２丁目の間を東西に
走る市道の中央分離帯がこのほど一部撤去され、
杉田忠裕市議と
加治木一彦府議
が現地を確認し
ました。
　北から市道に
合流する道路か
ら右折して西に
向かう際、分離帯が出っ張っているため通行しに
くく改善してほしい、との要望が加治木府議にあ
りました。淀川警察署や市工営所に内容を伝え、
下水道工事の完成に合わせて分離帯が一部撤去さ
れました。

地域の要望受けて
65 歳以上の方募集中  ※登録時に研修があります

　大阪市では、65歳以上の方 (介護保険第1号被
保険者）を対象に、ご本人の介護予防や生きがい
づくりを目的とした「介護予防ポイント事業」を
実施しています。

・健康のために何か始めてみたい
・空いてる時間を利用して何かをしたい
・自分のできることで誰かの役に立ちたい

・介護保険施設などで、利用者の方の話相手、
   草木の手入れ、演芸の披露など。
・保育所で、行事・遊びなどの補助、登降園時
   の見守り、庭園の手入れなど。

大阪市介護予防ポイント事業

活動すると「介護予防ポイント」がつきます。
ポイントは活動時間に応じて交付され、
１ポイント100 円 で換金できます。
〇 30分以上 2時間未満の活動＝１ポイント
〇 2時間以上の活動＝2ポイント

問 大阪市社会福祉協議会
介護予防ポイント事業担当 06-6765-5610
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住民基本台帳、戸籍、
保健・福祉の窓口サービス　等

住民への直接サービス
条例の提案・規則の制定、予算編成、成長戦略、
広域的なまちづくり、市全体の総合的な計画策定　等

市として、統一性・一体性や
高度な専門性が求められる仕事

そうです。区長にできることが多くなり、区長の判断で、

住民ニーズ（要望など）を踏まえた行政サービスが可能になるんです。

総合区ってどんな制度？

総合区制度って具体的にどういった制度なの？

総合区制度は地方自治法に基づく制度で、政令指定都市の

市長が持つ権限の一部を、総合区長に執行させる制度です。

もう少し簡単に説明して！それって大阪市を残したままの改革なの？

大阪市に総合区が設置されると

新たに総合区長に移管する住民生活に密接に関

わる仕事は、総合区長が自らの責任において、判

断し実施できるようになります。

これに対し、大阪市全体の統一性・一体性や高

度な専門性が求められる仕事は、引き続き市長が

実施します。

制度ってなんだろう？総 区合

総合区導入によるイメージ

局 区役所

現在の大阪市

住民の皆さんに
身近な仕事は、
より身近な区役所で

局 総合区役所

住民への
直接サービス

住民生活に密接
に関わる仕事

総合区長

市として、統一性・
一体性や高度な
専門性が求めら
れる仕事

より住民の皆さんのニーズに
あったサービスを行います。
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に関わる仕事

総合区
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大阪市

民間保育所の設置認可、生活道路や地域に身近な公園の維持管理、
放置自転車対策、市民利用施設の運営 等
※保険事業（国民健康保険、介護保険）、各種の個人給付や補助制度等の事務は引き続き局で実施

住民生活に密接に関わる仕事

住民への
直接サービス

住民生活に密接
に関わる仕事※

住民生活に密接
に関わる仕事

第 2回
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